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18 de dezembro 
 

Morrer De Medo 
 
 
Em todo o mundo muitas pessoas desmaiarão de terror ao pensarem o que 
vai acontecer, pois os poderes do espaço serão abalados. Lucas 21:26. 
 

 
Você alguma vez já esteve morrendo de medo? Obviamente que não, 

senão não estaria aqui, mas pode ser que já esteve amedrontado a ponto de 
pensar que iria morrer de medo. Um cristão nunca necessita sentir tal medo, 
porque a Bíblia promete que você terá perfeita paz se confiar no Senhor 
(Isaías 26:3). 

Sabe-se há muito tempo que os animais podem morrer quando 
colocados sob forte tensão. Medo é tensão. Estar morrendo de medo é sofrer 
uma tensão tão enorme de uma experiência assustadora que o seu coração 
corre risco. Quando você está sob tensão, seu corpo começa a tomar 
providências para reagir a ela. Há o tipo de tensão normal e sadia, como 
quando você olha para cima e vê alguma coisa caindo. Nessa situação, seu 
corpo entra em marcha acelerada e prepara você para se mover mais 
rapidamente do que faria em outra ocasião. O que acontece é que o 
conhecimento de algum perigo imediato provoca seu cérebro a enviar uma 
mensagem a suas glândulas supra-renais que, numa fração de segundo, 
liberam uma substância química poderosa chamada adrenalina. Quando a 
adrenalina atinge seu sistema, na verdade você tem mais força do que o 
normal. Pode se mover mais depressa, seus sentidos são mais aguçados, e se 
torna mais capacitado a fazer coisas necessárias para sair correndo do 
perigo. 

Se por alguma razão você não pode fazer o que deveria para fugir do 
perigo, suas glândulas continuam a produzir a adrenalina, que é tão 
poderosa que chega a destruir os músculos do coração causando a morte. 
Tais mortes têm sido documentadas muitas vezes em pessoas e animais. 

No final dos tempos, quando as pessoas virem o mundo chegar ao fim 
e não souberem o que fazer para se salvar, ficarão na realidade morrendo 
de medo. Isso já está acontecendo hoje, amigos. Precisamos compartilhar 
com eles o amor de Jesus e Ihes comunicar a paz que vem dEle. 

 


